

Früh übt sich der Motocross-Nachwuchs



DEMMIN. Tom Drewes, Ben Oliver Mews und Ben Schreiber (v. l.) drehen mit ihren Flitzern auf der Motocrossbahn Vorwerker Schweiz ihre Runden. Die Jungs vom MC Demmin begannen vor zwei Jahren mit dem Motorsport und wollen einmal um die Landesmeisterschaft starten. Beim

Training am Dienstag und Donnerstag fahren sie mit großem Eifer über den kleinen Kurs. Ben und Ben Oliver sind mit sechs Jahren die jüngsten Demminer Motocross-Fahrer. Sie trainieren auf KTM-Motorrädern. Der 13-jährige Tom fährt eine Kawasaki (85 ccm). **ps**

FOTO: PETER SCHMIDT